

8月	豊川 愛護モニター報告	モニター区間	豊川:左右岸 吉田大橋～新城橋
			管轄出張所:豊川流域治水出張所
実施日	令和4年8月25日	実施区間	吉田大橋周辺



今日は、吉田大橋上の吉田城周辺を散策しました。今年は雨が多く、全国のあちらこちらで河川の氾濫被害が報告されていますが、ここ豊川は幸いにも、今のところ川の被害が無いのはありがたいです。ただ、川上からの水は土砂を含み茶色く濁っています。左上は、吉田城下の川面に沿った遊歩道から吉田大橋を望んだ景色です。涼しい日影が続く、散歩やウォーキングにはピッタリの歩道です。ベンチもあり、涼しい川風を受けてのんびりと川面を眺めるのも贅沢な過ごし方です。右上は、歩道沿いの草花です。可愛く美しい花です。夏の花で、クサギと言います。臭木とも書き、葉がムツとする匂いがするんです。花はそこそこ良い香りなだけにちょっと残念。夏を感じる素敵な豊川の散策エリアです。



吉田城からは、下の豊川へ降りられる立派な石段があります。昔は、船での輸送に大変便利だった事でしょう。お城は城や町の歴史を学べる展示室も備えられています。朝ドラの「エール」ロケ地の石垣見ながら階段を下った先は川沿いの遊歩道につながっていて、観光と涼しい散歩できるととても良い所です。

ただ、遊歩道の城側は、古い野面積みの石垣になっている所が多くあります。そして、永い風雨にさらされて、いたみが出ており一部石垣が落ちていました。多くの市民が憩う大切な川べりの遊歩道です。周辺の管理者は、国と県、市が入り組んでいるようですが、連携して安全確保と環境整備を行っていただきたいと思います。